



5 Pièces

238 m²

Réf. 2024-89

4 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Roquebrune Cap Martin // En cours de construction ! Au calme absolu, dans un domaine privé et sécurisé, en position dominante avec une vue féérique sur la mer du Cap Martin à Menton, magnifique villa contemporaine neuve de 238 m2 avec piscine, composée d'un grand séjour avec cuisine semi-indépendante, 4 chambres (dont deux Master avec dressing), grandes terrasses et double garage avec portail électrique et accès abrité à la maison. Prestations haut de gamme et ensoleillement maximal seront au rendez-vous. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques ...

// Roquebrune Cap Martin // Under construction ! In absolute calm, in a private and secure domain, in a dominant position with a magical view of the sea from Cap Martin to Menton, magnificent new contemporary villa of 238 m2 with swimming pool, composed of a large living room with semi-independent kitchen, 4 bedrooms (including two Master with dressing room), large terraces and double garage with electric gate and sheltered access to the house. Top-of-the-range services and maximum sunshine will be there. Fees of 5% included, payable by the seller. Information on the risks to which this ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

